
 
 
 
 

      
      

 

 
 
 

 

 

 

  

  

    

 

 
 

   

  

   

   

     

   

Die unterzeichnende Bezirksrätin der ÖVP Landstraße Teresa Sihler stellt zur 
Bezirksvertretungssitzung am 23.06.2022 gemäß § 24 GO-BV folgenden 

Antrag 

Bänke Arenbergpark 

Der amtsführende Stadtrat für Klima, Umwelt, Demokratie und Personal Herr Mag. 

Jürgen Czernohorszky wird unter Einbindung der zuständigen Magistratsabteilung 42 

ersucht sich dafür einsetzen, dass im Fußballkäfig im Arenbergpark zwei weitere 

Sitzbänke auf beiden Seiten im hinteren Bereich des Fußballfelds aufgestellt werden. 

Begründung 

Aktuell stehen auf den Längsseiten des Fußballfelds auf beiden Seiten jeweils eine 

Bank. Es wird ersucht, dass zwei weitere Bänke aufgestellt werden, damit in Zukunft 

auf beiden Seiten jeweils zwei Bänke stehen. Der Platz wird oft von mehreren Gruppen 

gleichzeitig verwendet. Die Bänke werden zum Pausieren, Ablegen von Sachen und 

manchmal auch als Markierung verwendet. Sie sind daher aktuell oft besetzt und es 

besteht Bedarf nach weiteren Bänken. 


